Du trägst Gummi, dann solltest du auch daran mal denken: Gummi richtig tragen und pflegen:

Gummi ist ein enorm geiles Material um Fetischfantasien auszuleben. Es gibt dir das Gefühl von totaler Eingeschlossenheit und Kompaktheit deines Körpers. Damit dein Gummi möglichst lange deine Fantasien und Geilheit anregt, möchte ich dir hier einige Tipps zur Pflege geben:

Vermeide bei Veranstaltungen und Parties die Nähe von spitzen Gegenständen und halte beim Sex Fette vom Gummi fern. Besonders auf die Glut einer Zigarette sollte man achten, gerade dort, wo es besonders "dunkel" ist. Wasche dein Gummi schnell nach dem tragen nur in lauwarmem Wasser gut aus. Die Salzrückstände von deinem Schweiß tun dem Gummi auf Dauer nicht unbedingt gut. Um Kalkflecken zu vermeiden, hänge es danach an einen Kleiderbügel und tupfe Wasserrückstände mit Haushaltpapier ab. (Oder ein Flusen freier Stoff)

Sofort nach dem trocknen solltest du dein Gummi einpudern (Babypuder!) und an einem lichtgeschützten Ort aufbewahren. UV-Licht zerstört dein Gummi. Auch zum leichteren Anziehen kannst du die Innenseite mit Babypuder auspudern. Es sollte keine Säureartigen (Chemie) Zusätze haben! Willst du an deiner nächsten Gummiparty "glänzen", benutze einfach einen speziellen Silikonspray, den du in Fachhandel bekommst. Du mußt es also nicht in einem Gay-Fetisch-Handel kaufen, frag einfach einen "Handwerks" Laden vor Ort!